

# NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JUIN 2023



4 juin: Ce mois-ci, à la rencontre des Amis de Sainte Angèle, nous avons poursuivi les préparatifs de la fête paroissiale, 9, 10, 11 juin.

\*\*\*\*\*

5 juin: visite d'un groupe de l'école des Ursulines de St Charles à Milan.

\*\*\*\*\*

6 juin: trois étudiants qui viennent de finir leurs études - de l'école des Ursulines à Trnava, Slovaquie - ont visité Desenzano lors d'un voyage en train d'une semaine à travers l'Europe. Ils ont dormi dans leurs sacs de couchage à la paroisse.



\*\*\*\*\*

9/10/11 juin: nous avons participé à la fête paroissiale. Cette année nous avons aussi célébré le 60<sup>ème</sup> anniversaire d'ordination du fondateur de la paroisse, Don Luigi Limina.



Don Luigi avec l'icône que la paroisse lui a donnée - Saint Etienne, Sainte Angèle et Saint Louis de Gonzague.

12 juin: un groupe de jeunes de l'école des Ursulines à Poznań, Pologne, a visité la maison de Ste Angèle lors de leur pèlerinage en Italie.



\*\*\*\*\*

16 juin: les novices du noviciat européen à Rome sont arrivées aux Grezze pour un séjour de six jours. Sur les traces d'Angèle, elles ont visité Desenzano, le Machetto, Brudazzo et le Sanctuaire à Brescia.



Une journée, elles ont participé aussi au GREST (Groupe des activités d'été) à la paroisse. Le GREST (Groupe d'été) a commencé le 19 juin pour une durée de trois semaines.



24 juin: après un séjour au Généralat, un groupe de quatre sœurs slovaques, un prêtre et onze jeunes femmes (y compris quatre candidates), sont venus visiter Sainte Angèle à Desenzano et à Brescia.



Sœur Caritas Seligová est venue avec le groupe et elle est restée un mois dans le cadre de l'Echange Européen.

\*\*\*\*\*

24 - 26 juin: Sœur Angela Poggi, Provinciale, a visité la communauté et elle venue avec nous au repas de "remerciement" pour tous les bénévoles qui ont travaillé pour la fête paroissiale.



\*\*\*\*\*

30 juin: un groupe est arrivé de Croatie - 4 sœurs Ursulines, 2 postulantes, et 46 Amis de Ste Angèle. Ils ont visité la maison, prié à la chapelle et déjeuné sur le balcon. Après avoir visité l'église Sainte Angèle, ils sont partis pour Brescia.



Sœurs Annunziata, Armida et Patrizia